



Einseitiger Gehwegausbau in der Virchowstraße

Der Bauabschnitt befindet sich zwischen der Kerzenheimer Straße und der Röntgenstraße. Zudem wird auch die Wasserleitung bis zum Wasserwerk erneuert. Daher wird auch ein Teil der Asphaltfläche aus- und wieder eingebaut. Seitens der KEEP GmbH werden Kabelarbeiten im Zuge der Maßnahme ausgeführt.

Die Bauphase wird voraussichtlich bis Ende des Jahres andauern.

Wir bitten daher um Ihr Verständnis, da es während der Maßnahme zu Behinderungen kommen kann.



Bei Fragen können Sie sich gerne an die Mitarbeiter des technischen Bauamtes wenden.